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「ふるさと納税」については、各地方自治体による寄附金受入額の

獲得競争が全国的に激化する中、本市においても取り組みを強化した

結果、令和3年度の受入額が過去最高の 18億円超と、平成30年度

からの4年間で大幅増となっているところである。 

そこで、地方自治体がふるさと納税に取り組む意義について述べ、

更なる受入額増加に向けて、本市はどのような施策を行うべきか、あ

なたの考えを述べなさい。 


